

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Seiring berjalannya waktu era globalisasi banyak sekali perusahaan terus meningkatkan mutu dalam bisnisnya, dalam meningkatkan mutu tersebut perusahaan membangun sebuah sistem penjualan agar seluruh transaksi dan aktivitas penjualan terdokumentasi, akan tetapi masih banyak beberapa perusahaan yang beranggapan bahwa membangun sebuah sistem merupakan suatu pemborosan, seperti yang kita ketahui kelemahan sebuah penjualan tanpa sistem memiliki banyak kelemahan.

Pencatatan secara manual akan memerlukan buku atau kertas catatan untuk pencatatan transaksi, sedangkan jika menggunakan aplikasi penjualan pencatatan hanya cukup di input melalui komputer. Pencatatan penjualan yang dilakukan oleh aplikasi. Hal ini bukan semata-mata karena ingin mengikuti trend zaman, melainkan untuk efektivitas dan efisiensi bisnis itu sendiri. Dengan proses penjualan yang efektif dan efisien, akan meningkatkan laba dari suatu perusahaan. Tidak hanya sekedar laba dari segi finansial, namun juga akan memberikan keuntungan dari segi waktu, tenaga, pikiran, dan tanggung jawab. Ketiga faktor keuntungan tadi akan kembali menghasilkan lagi keuntungan secara finansial.

Seperti halnya dengan CV. HELLO PRINT INDONESIA dimana dalam sistem penjualannya masih bersifat manual sehingga munculnya

permasalahan pengolahan data menjadi tidak efektif dan efisien sehingga informasi yang dikeluarkan menjadi lambat dan menjadi kendala bagi perusahaan dalam peningkatan kualitas dan mutu manajemen perusahaan.

Berdasarkan latar belakang masalah diatas penelitian berupaya untuk mencari alternatif solusi dalam mengatasi permasalahan tersebut diatas yaitu dengan "**Merancang dan Mengimplementasikan Sistem Informasi Penjualan Berbasis WEB CV. Hello Print Indonesia**"

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, terdapat beberapa permasalahan yang akan diangkat dalam penulisan skripsi ini,yaitu :

1. Bagaimana merancang dan mengimplementasikan sistem informasi penjualan berbasis web untuk membantu CV. Hello Print Indonesia dalam mengelola sistem manajemen?

C. Batasan Masalah

Agar pembahasan tidak menyimpang dari apa yang telah di tetapkan, maka permasalahan dibatasi sebagai berikut :

1. Sistem membahas tentang pemesanan, gudang, pembayaran, dan produksi.
2. Sistem akan dirancang dengan bahasa pemograman *PHP* dan database MySQL.

D. Tujuan Penelitian

Berdasarkan perumusan masalah yang telah diuraikan maka tujuan yang ingin dicapai adalah :

- a. Mengimplementasikan sistem informasi penjualan berbasis web untuk membantu CV. Hello Print Indonesia dalam mengelola sistem manajemen.

E. Kegunaan Penelitian

1. Dapat memudahkan dalam menerima pemesanan karena sudah tersedia form online.
2. Dapat memudahkan dan mempercepat dalam proses transaksi.
3. Meminimalisir kesalahan pendataan dan juga data yang diolah tidak akan hilang.
4. Dapat melihat status pesanan melalui web untuk customer.

F. Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan yang digunakan dalam skripsi ini terbagi dalam beberapa pokok bahasan yaitu :

.BAB I : PENDAHULUAN

Berisi tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan dan kegunaan penelitian, dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini menjelaskan tentang metode pengumpulan data, teori-teori dan konsep-konsep yang relevan dengan masalah yang diteliti.

BAB III : METODE PENELITIAN

Bab ini menjelaskan tentang metode pengumpulan data, desain penelitian, analisa dan permasalahan, usulan pemecahan masalah, analisa aplikasi metode analisis data dan kerangka berfikir.

BAB IV : ANALISA DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini membahas tentang merancang konsep, merancang sistem usulan yang baru, spesifikasi proses, spesifikasi file, rancangan masukan (input), rancangan keluaran (output).

BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini berisikan kesimpulan dan saran mengenai apa saja yang dihasilkan dan beberapa yang belum terdapat dalam penulisan skripsi ini.

